
第5回中央執行委員会 

出席状況 ○＝参加、×＝不参加、▽＝早退、△＝遅刻                           2017.11.18  inオルガ 
中畑 × 三上 ○ 上村 × 原田 × 内田 ○ 西崎 ○

高木 × 山本 ○ 小林史 ○ 濵 ○ 長尾 ×

岡山支部 上田 △ 藤島 ○ 吉田 ○ 頭士 ○ 柴田 ○ 武澤 × 井上 × 長谷部 ▽ 安田 △

倉敷支部 難波 ○ 大橋 ○ 黒木 × 舩越 ○ 河田 × 坂本淑 × AM

美作支部 草川 ○ 藤澤 × 菱野 △ 神崎 × 松川 × 濱田 × PM

井笠支部 大谷 △ 遠山 × 北村 × 竹内 ○ 小林幸 △ 計 22 /38

○＝ 16 △＝ 5 ▽＝ 1 ×＝ 16 ？＝ 0

ｱﾙﾊﾞｲﾄ 22

備前支部 21

備北支部

委員長 坂本 ○ 副委員長
書記長

書記次長

 

09:40 報告 ＆ 協議事項 

12:30 全体中執終了～昼食(部会＆ﾐﾄﾞﾙｴｲｼﾞのみ) 

13:15 定時職員部会 

15:00頃 終了 

I. 情勢 

・ 獣医学部認可、教育費無料化公約も反故。質問時間問題など、選挙が済めば何でもありか。 
・ 所信表明演説でも疑惑には一切触れず。 

II. 報告事項 

○この間の活動 

10/28 第4 回中央執行委員会 

28-29 2017 年日本平和大会 

29 第1 回労連パ部会幹事会 

30 10 月度DC協議会 

31 10 月度店舗会議／経営協議会 

11/1 労連組織拡大推進委員会 

3 一般流通分会秋闘回答受取団交 

4 中四国地連労働学校 

6 部会新入労組員研修 

7 岡山支部執行委員会 

8 11.8 中央行動・第 12 回最賃闘争交流集会／

倉敷支部執行委員会／食べてん便交渉 

9 11.9 いいね 9 条の日／第 504 回労連中執／

11 月度中央労働安全衛生委員会 

11 パ部会戦跡めぐり／労連第 2 回委託交流会実

行委員会／県労過労死シンポジウム 

12 人権連シンポジウム（前川喜平講演会） 

13 核兵器廃絶署名自治体要請キャラバン／井笠

支部執行委員会 

15 秋闘回答受取団交 

16 第 3 回県労常任幹事会／生協労連レイバーノ

ーツオルグ養成講座 

17 生協労連青年部三役会議／バレーボール大会

実行委員会 

18 第5 回中央執行委員会 

20 スト配置（回避） 

１． 上部･外部団体 

 全国生協労働組合連合会（生協労連） 

11.9 中央執行委員会。大学部会総会の議案否決に

ついて報告。 

 生協労連 各部会･専門委員会 

 生協労連 中四国地方連合会 

11.4 地連労働学校。スト闘争学習。 

 全国労働組合総連合（全労連） 

 岡山県労働組合会議（県労会議） 

 その他、外部団体

２． 労理協議会、組織内会議 

 経営協議会10.31 

年間日程について、秋闘交渉のあり方について意見

交換。委託配送の IG 班配送について協議。 

委託会社により賃金にコース供給高が反映すると聞くた

め配慮した対応が必要ではないかとの意見が出された。 

 店舗会議10.31 

 DC 懇談会 

 中央労働安全衛生委員会11.9 

スライサー労災報告。 

 宅配協議会 

 店舗協議会 

 DC 協議会 



３． 各部会･支部の報告 

 定時職員部会 

 青年・女性部会 

 アルバイト部会（準） 

 ミドルエイジの会 

 岡山支部 

11.7 支部執行委員会。 

 倉敷支部 

11.8 支部執行委員会。1.17 旗開き＠倉敷北、5 月

にレク検討。次回は 3 月。 

 美作支部 

12.9ボウリングレク協議。11.17県労美作夕食交流会、

美作支部から 4 名参加。 

 備前支部 

11.24 定期大会 

 備北支部 

1.22 旗開き＠総社東 

 井笠支部 

11.13支部執行委員会。1.26旗開き、3月いちご狩り

レクの具体化協議。次回は 1月中旬。 

 CS 関係 

 生協関連･一般労働組合 

III. 協議事項 

１． 機関運営 

○ 分会代表者会議 

11.22 に予定していたが秋闘交渉終結となったため中止判断とすることを確認した。 

○ 生協労連第112 回中央委員会 

日時：12月13-14日  於：東京 

おかやまから中央委員は選出していないが、来春闘に向けた討論集会であり、内田、山本、小林各副委員

長をオブザーバー参加させたい旨の提案があり確認された。 

○ 2018 新春旗開き 

日程：1月13日（土）10：30～分会長会議、12：30～旗開き 

春闘キックオフ分会長会議は午前中で切り上げ、午後から昼食懇親を中心にした全労組員及び家族対象の

文化行事＆懇親会にしたらどうか。会場はいまのところサンロード吉備路を押さえている。 

提案意図はこの間高まっている結集力を春闘につなげるためにも「みんなが集う」という事を重視したい、とい

うものだ、との説明があった。 

文化行事のアイデアとして講演アイデア、芸術鑑賞のアイデアが出された。 

旗開きを重視するあまり分会代表者会議の位置づけが軽んじられないよう注意が必要との意見が出された。 

午前を分会代表者会議、午後を旗開きとすること、午後の旗開きのみの参加を認め、家族対象とすることが確認

された。 

○ 第1 回UNION カップ  バレーボール大会について 

日程：3月31日（土）の予定 

実行委員会を昨日開催。具体化を進めています。 

参加対象：「おかやまコープで働くひと」委託労働者や非労組員を念頭に入れたもの。 

２． 労使課題 

① 秋闘のまとめと来春闘に向けて 

・ グループ討議（別紙に沿って）  ※全労組員アンケート（別紙） 
○以下討議を踏まえた書記長発言。 
教訓も出された。大切なのは一発妥結した力はどこにあったのかということ。一つは要求団交、一つは1月

1 回の闘い。併せて課題はある。指摘された点でいうと、第二回職場集会を四役中心にしたこと、専従発言

が最後続いたことについては反省すべき。本来は序盤で発言が途切れたタイミングで言うべきだった。 

近々人事制度の提案があるため今後の焦点になっていくだろう。しかし提案を待たずに見解を出しても職



場に混乱を生むことになる。構えつつ提案を待つようにしたい。パートの一時金あるなしの問題について

も今回ずいぶん職場から声が出た。今後の課題と考える。 
・ 妥結投票について 

11/21～29投票期間、30日開票で進める。 
・ 2018年春闘準備のための「生活実感アンケート」の実施 

取り組み期間 10月30日(月)～11月17日(金) ＊集まり次第、至急に転送をお願いします。 

生協労連への一次集約報告～11月19日(日)まで  最終報告～12月19日(火)まで  

② 2018 年度年間日程提案について 

・ 19年正月は6日（日）まで休みで7日（月）より通常の 1月1回。一方、年末は12/4回（4日間配送）、

12/5回（3日間配送）、31日特配で8連続勤務の提案。 

・ 労働協約上は、8日間以上の連続勤務を禁止。但し、過去、容認してきた事例はある（2012年）。 

今回も3日間配送を含む提案であることについて懸念の声が出された。 

過去合意しているカレンダーと同じ状況であるが、5 年前のことであり個配件数の状況も違う事を踏まえ、最大の

懸念事項は委託配送をどう考えるかという所だとの意見が出された。 

委託労働者からの直接の声を聞き取るためにそれぞれの中執が聞き取りをする努力をすすめることが確認された。 

③ 2017 年度年末年始特別体制について 

・ 今年の年末年始は通常スケジュールのため、大きな問題はないのではないか。 

・ 有るとすれば、他生協が実施する 1/4～6 日の 1 月 1 回のスケジュールに沿って実務の組み立てがされて

いるはずなので、それとの不整合があるかもしれない。 

12月 31日について宅配センターではセンター長ブロック長チームリーダーが早出出勤しているケースがあり、そ

れを踏まえた提案となっているのか懸念があるとの意見が出された。 

31 日配送についてこれまでやっていた遠隔地を中心とした宅配業者への依頼が大幅に縮小していてセンター管理

者が困っているとの声が出ている、との報告がされた。 

上記二点について理事会に聞き取りを行うことが確認された。 

④ 派遣社員の配置について（別紙） 

・ 1店舗当たりの人数の規模が大きいのが問題か。 

・ ただ、現場はそれほどの切迫性は感じている模様。 

確認された。 

⑤ デイ欠員支援について（別紙） 

・ 職場の声を踏まえ、発言したい。 

３． 組織拡大（15分） 

○ 店舗労組学習会の具体化 

学習会を設定できそうな店舗はありますか？ 

○ 宅配等の事業所での声がけ（委託対象）等の状況確認 

４． 諸闘争、その他（15分） 

① 憲法闘争の強化について 

来年の分会代表者会議（＆旗開き）での柱としたい。 

② 日生協健保組合の組織問題について 

解散の答申が出された。労連は答申に対する意見書を提出予定。 

③ 木村紀夫さん講演会（別紙） 

IV. 次回日程    第5回中央執行委員会 12月9日（土）9：30～ 於：民主会館 


